



تفاصيل الاتصال:

قطر للوقود (وقود)

(974) 40217777

(974) 40217700

تفاصيل الوثيقة:

WQOD Arb

2025 - 11 - 16

الشركة

رقم الهاتف

رقم الفاكس

مرجع الوثيقة

تاريخ النشر الفوري

بيان صحفي

"قطر للوقود" تقرر فتح باب الترشيح لانتخاب أربعة أعضاء لمجلس إدارتها

الدوحة، قطر – 2025 / 11 / 16

أعلنت اليوم شركة قطر للوقود (وقود) (يشار إليها أحياناً بكلمة "وقود" أو "مجموعة وقود" أو "المجموعة" ورمزها في بورصة قطر: QFLS)، وهي الشركة المصاح لها في دولة قطر بموجب امتياز حصري بتوزيع وبيع ونقل وتسويق المنتجات البترولية المكررة والغاز للعديد من الجهات بما ذلك الموانئ والمطارات عبر شبكات البيع والنقل والتوزيع المختلفة براً وبحراً وجواً، أن مجلس الإدارة قد اصدر قراراً باعتماد توصية لجنة الترشيحات بفتح باب الترشيح لانتخاب عدد أربعة أعضاء للدورة التاسعة لمجلس الإدارة لمدة ثلاث سنوات (2026-2028) تبدأ مباشرة بعد انتخاب الأعضاء بواسطة الجمعية العمومية السنوية العادية لوقود، والمقرر عقدها بتاريخ 2026/02/16 كميعاد أصيل وبتاريخ 2026/02/23 كميعاد بديل. (مرفق رقم 1).

كما اعتمد المجلس شروط الترشيح للأعضاء المستقلين وغير المستقلين (مرفق رقم 2)، إضافة الى اعتماد الجدول الزمني، والذي يحدد المواعيد والتواريخ الخاصة بإجراءات الترشيح والانتخاب (مرفق رقم 3)، حيث من المقرر فتح المجال للراغبين في الترشيح لتسليم أوراق الترشيح خلال أيام العمل الرسمية في الفترة من 2025/12/14 (من الساعة 8 صباحاً - 12 ظهراً) وحتى يوم 2026/01/08 (الساعة 12 ظهراً)، كما سيقوم مجلس الإدارة في اجتماعه المقرر عقده بتاريخ 2026/01/21 باعتماد القائمة النهائية للمرشحين تمهيداً لرفعها للجمعية العامة للمساهمين، من غير قطر للطاقة والهيئة العامة للتقاعد والتأمينات الاجتماعية، لمقتضيات التصويت ومن ثم اختيار المرشحين الفائزين، وللحصول على مزيد من المعلومات والشروط الخاصة بترشيح وانتخاب العضوية في مجلس الإدارة يمكنكم المراسلة من خلال البريد الإلكتروني imakki@woqod.com.qa أو التفضل بزيارة صفحة دليل المستثمر (علاقات المستثمرين) على موقعنا على www.woqod.com

-انتهى-

بيان إخلاء المسؤولية

يحتوي هذا الإصدار/ الإعلان/ التقرير الصحفي على بيانات و/أو معلومات و/أو نظرات تطلعية و/أو تنبؤات و/أو وتقديرات مستقبلية بشأن الأوضاع المالية ونتائج العمليات والأعمال والأنشطة التي تديرها قطر للوقود (وقود). وتُعد جميع البيانات و/أو المعلومات، باستثناء بيانات الحقائق التاريخية، بيانات تطلعية مبنية على تقديرات وتنبؤات مستقبلية تستند إلى افتراضات وتوقعات آنية ولا يجب اعتبارها بأي حال من الأحوال ضمانات أو تأكيدات للأداء المستقبلي الفعلي. وتتطوي تلك البيانات أو المعلومات التطلعية أو التقديرات والتنبؤات المستقبلية على مجاهل ومخاطر وشكوك معلومة وغير معلومة، ما قد يؤدي إلى حدوث اختلاف جوهري بين النتائج الفعلية أو الأداء الفعلي التشغيلي لأعمال وعمليات الشركة أو الأحداث التي تؤثر على المجموعة وبين تلك المُعلنة من واقع تلك البيانات التطلعية و/أو التنبؤات والتقديرات المستقبلية.

وتتنبئ البيانات والمعلومات التطلعية سواء المدرجة في هذا الإصدار/البيان/التقرير أو أي بيانات تالية مكتوبة كانت أم شفوية على تقديرات وآراء كانت سائدة بتاريخ صدورها كما هو موضح في الصفحة الأولى في هذا التقرير، وتعتبر تلك البيانات والمعلومات معدلة أو متحفظ عليها كلية وبطريقة صريحة كما ورد في هذا التنويه/البيان.

ويعتمد تحقق الوقائع والنتائج المدرجة بتلك البيانات والمعلومات التطلعية و/أو التنبؤية و/أو التقديرات المستقبلية على عدة عوامل، منها: (أ) تذبذب هوامش المنتجات البترولية والمنتجات والخدمات الأخرى (ب) تغير الطلب وظروف الأسواق فيما يتعلق بمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة السوقية وشدة المنافسة في المنتجات غير المرتبطة بالامتياز (د) المخاطر البيئية والكوارث الطبيعية (هـ) تغير الظروف التشريعية والمالية والتنظيمية (و) تغير ظروف الأسواق المالية والاقتصادية (ز) المخاطر السياسية، عدم الاستقرار الإقليمي والحروب والحصار والتخريب والاضرابات وكل الظروف والأحوال التي تخرج بطبيعتها من سيطرة قطر للوقود وأي من شركاتها التابعة أو الحليفة.

ولا تتحمل شركة قطر للوقود (وقود) و/أو شركاتها التابعة أو الحليفة ومديريها وموظفيها وشركاتها ومسؤوليها ومستشاريها ووكلائها أي مسؤولية بأي شكل من الأشكال سواء عقدية أو بناء على أحكام المسؤولية التقصيرية عن أية تكاليف أو خسائر أو آثار ضارة أخرى أو بخلاف ذلك تحمل مسؤولية التعويض عن أي أضرار سواء كانت مباشرة أو غير مباشرة، خاصة أو عامة، عرضية أو مترابطة منطقياً مع أضرار أخرى قد تنشأ عن استخدام و/أو اعتماد أي جهة على أي بيانات تطلعية و/أو تقديرية و/أو تنبؤية و/أو مادة أخرى وردت في هذا التقرير/الإعلان/البيان. ولا تعتبر قطر للوقود (وقود) و/أو أي من شركاتها التابعة والحليفة ومشاريعها المشتركة وشركاتها الشقيقة مُلزَمة بأي حال من الأحوال بتحديث أو نشر أي تعديلات أدخلت على أي بيان/إصدار/تقرير تطلعي و/أو تنبؤي و/أو تقديري أو مادة أخرى وردت هنا سواء تم أو لم يتم العلم بأنها قد تغيرت، أو أنها غير دقيقة نتيجة لورود معلومات جديدة أو أحداث مستقبلية، أو أي سبب آخر. كما لا تضمن قطر للوقود (وقود) دقة البيانات التاريخية الواردة هنا.

ملاحظات عامة

تتبع السنة المحاسبية قطر للوقود (وقود) التقويم الميلادي. ولا يتم إدخال أية تعديلات على السنوات الكبيسة. وحيثما ينطبق ذلك، فإن جميع القيم تشير إلى حصة قطر للوقود (وقود)، ويتم التعبير عنها بملايين الريالات القطرية، وتجبر النسب المئوية إلى كسر عشري واحد. كما أن كل القيم الأخرى تجبر إلى أقرب عدد صحيح. وتستند القيم المُعبر عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر التالي: دولار أمريكي واحد = 3.64 ريال قطري.

لمحة عن قطر للوقود (وقود)

تأسست شركة قطر للوقود (وقود) كشركة مساهمة قطرية في 2 يوليو 2002 بموجب مرسوم أميري وتم إدراجها كشركة مساهمة عامة في بورصة قطر اعتباراً من العام 2003 ويبلغ رأس المال المصرح به 1.000.000.000 ريال قطري موزع على 1.000.000 سهم، ويبلغ راسماها المُصدر 994.255.760 مليون سهم مشتملة على سهم واحد ممتاز مملوك لقطر للبترول.

ويترج النطاق الرئيسي لأعمال وقود في التوزيع الداخلي لمنتجات الوقود المكررة والغاز في جميع أنحاء دولة قطر برا وبحرا وجوا، وتمتلك الشركة لأجل هذه الأغراض شبكة توزيع متكاملة تهدف إلى تزويد عملائها بخدمات راقية وعالية الجودة وبطريقة مهنية باستخدام أحدث التقنيات وتقوم من خلال تلك الشبكة بتوزيع الوقود للمركبات البرية والسفن والطائرات والمنشآت الصناعية والمشاريع الخاصة والفردية.

وتتملك وقود تسهيلات تخزين وتوزيع الوقود بأبواب هافور المشهورة بمستودع الدوحة حيث تقوم بإدارة وتشغيل المستودع المذكور، كما تقوم بإدارة وتشغيل تسهيلات تخزين وتوزيع منتج الديزل الكائن برأس لفان والمملوكة لشركة رأس لفان للتكرير التابعة لقطر غاز. كذلك تقوم شركة وقود بتشغيل منشآت تزويد الوقود في مطار حمد الدولي لتزويد جميع الطائرات بالوقود.

وتستثمر وقود بكثافة في مجموعة متنوعة من البنية التحتية المرتبطة بالتوزيع من خلال تملكها و/أو إدارتها أسطول من شاحنات الوقود والسفن وشبكة واسعة من محطات الوقود.

وتقوم وقود أيضاً بتزويد البوتاجاز والغاز الطبيعي والمضغوط للمستخدمين السكنية والتجارية والصناعية، كما توفر وقود غاز البترول المسال إلى العملاء المحليين باستخدام أسطوانات "SHAFAF" الأكثر أماناً والخفيفة الوزن والشفافة والتي تتم تعبئتها في محطة حديثة لتعبئة غاز البترول المسال وبمواصفات تقنية عالية. وللمستخدمين الصناعيين والتجاربيين، تقوم وقود بتوفير غاز البترول المسال في مواقع العملاء عبر شاحنات غاز خاصة. وتشارك وقود أيضاً في أعمال توريد الببتومين لتلبية احتياجات بناء وسفلته الطرق داخل دولة قطر.

وتقوم وقود بتطوير مجموعة كاملة من زيوت التشحيم للسيارات والمنشآت الصناعية ذات الأداء الفائق والتي يتم تطويرها لتناسب جميع أنواع المركبات والمتطلبات الصناعية.

تقوم وقود بخدمات التجزئة تحت العلامة التجارية "السدره". والتي تهدف إلى توفير الراحة للعملاء من خلال تقديم مجموعة واسعة من المنتجات الاستهلاكية وخدمات الأغذية والمشروبات في محطات الوقود، كما دخلت وقود في شراكة مع العلامات التجارية العالمية لتوفير الحلول المناسبة لمتطلبات السيارات الأخرى مثل خدمة الإطارات، وإصلاح وغسيل وإكسسوارات السيارات، إلخ.

كما تقوم وقود بتقديم خدمات الفحص الفني للمركبات من خلال الشركة التابعة المملوكة لها بالكامل "FAHES" بموجب ترخيص حصري لهذا الغرض تم منحه بواسطة وزارة الداخلية.

**CONTACT DETAILS:**

Company	Qatar Fuel Company (WOQOD)
Telephone Number	(974) 40217777
Fax Number	(974) 40217700

DOCUMENT DETAILS:

Document Reference	Eng.docx
For Immediate Release	16.11. 2025

PRESS RELEASE**WOQOD opens the nomination process to elect four members to its Board of Directors****Doha, Qatar • 16/11/2025**

Qatar Fuel Company, hereinafter referred to as (WOQOD) or “WOQOD Group” or “the Group”, with the code name “QFLS” on Qatar Stock Exchange, a company with an exclusive concession in the State of Qatar to distribute, sell, transport and market refined petroleum products and gas within State of Qatar including airports and seaports, has announced that the Board of Directors has issued a resolution approving the recommendations of the Nominations Committee to open the nomination process for the election of four members to the Board of Directors for a period of three years (2026-2028) starting immediately after the election of the required members by the Annual General Assembly of WOQOD, scheduled to be held on 16/02/2026 as an original date and on 23/02/2026 as an alternative date. (attachment No.1)

WOQOD Board has also approved the nomination conditions for the independent and non-independent members (attachment No.2), in addition to the adoption of the attached timetable (attachment No.3), which sets the dates for the nomination and election procedures, where it is scheduled to open the nomination process for those wishing to nominate to submit the nomination documents through the working days from 14/12/2025 (8 A.M. to 12 P.M.) until January 8th 2026 (12:00 P.M.). The Board of Directors will, in its annual meeting scheduled to be on January 21st 2026, approve the final list of candidates for submission to the General Assembly of shareholders, other than Qatar Energy and the General Retirement & Social Insurance Authority, for voting requirements and the selection of the winning candidates. For more information and terms in respect of the nomination and election for WOQOD Board membership, please contact us on the email address imakki@woqod.com.qa or visit the Investor Relations page in WOQOD website. www.woqod.com.

-Ends-



DISCLAIMER

This release/Announcement/Report contains forward-looking and future-based prospective statements and/or information concerning the financial condition, results of operations, activities and businesses of Qatar Fuel (WOQOD). All statements/information other than statements/information of historical fact are deemed to be forward-looking statements/information, being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions and not guarantees of future performance. Such forward-looking statement/information, involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the group to differ materially from those expressed or as may be inferred from these statements.

These and all subsequent written and oral forward-looking information incorporated in this release/announcement/report are based on estimates and opinions on the dates they are made as shown in the cover page herein and are expressly qualified in their entirety by this notice.

There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking and/or future-based perspective statements such as, without limitation: (a) product margins fluctuations, (b) changes in demand or market conditions for the group's services, (c) loss of market share and industry competition in non-concession products and facilities, (d) environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks (H) Regional instability, war, blockade, sabotage, civil commotion or any other element or circumstances outside WOQOD control. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein.

Qatar Fuel (WOQOD), its affiliated and subsidiary companies, its Directors, officers, partners, employees, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, special, direct, indirect, consequential or incidental damage, losses or other detrimental effects whether in tort, contract or quasi contract etc., resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking, and future-based perspective statement and / or other material contained herein. Qatar Fuel (WOQOD), its subsidiaries, joint ventures, affiliate and associated companies are further in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking and/or future-based prospective statement/information or any other material contained herein should circumstances or managements opinions change or which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Qatar Fuel (WOQOD) does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein.

GENERAL NOTES

Qatar Fuel Q.P.S.C (WOQOD)'s accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values expressed in QR billions and percentages have been rounded to 1 decimal point. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US \$'s have been translated at the rate of US \$1 = QR3.64.

ABOUT QATAR FUEL (WOQOD)

Qatar Fuel (WOQOD) was incorporated as a Qatari joint stock company on 2nd July 2002 by an Amiri Decree law and was listed as a public shareholding company in Qatar Bourse effective from 2003. The authorised share capital is QR 1,000,000,000 divided into 1,000,000 shares with nominal par value of QR. 1 of the each share. The issued share capital is currently 994,255,760 shares including one (1) privilege share owned by QP.

WOQOD's core business is the distribution of fuel products and gas inside the State of Qatar to land, sea and aviation facilities and, for this end, it owns a comprehensive fuel distribution network aimed at providing its customer with high quality services in a professional manner through the utilization of the latest technology that ensures fueling any mode of transportation on ground; water or air i.e, vehicles, marine fuel for sea-going vessels and aviation fuel for aircrafts as well as the industrial facilities and projects. WOQOD owns & operates fuel distribution depot conveniently located at Abu Hamour. It also manages and operates the diesel storage and distribution facility located at Ras Laffan owned by Ras Laffan Refining company.

WOQOD is also operates through its affiliated Co. QJET the Fuel Supply Facilities located at Hamad International Airport to fuel all aircrafts. WOQOD has heavily invested in a variety of enabling distribution infrastructure through a fleet of dedicated road tankers, extensive network of Petrol Stations, vessels for supplying marine fuel for ships.

WOQOD also supplies LPG and CNG to residential, commercial and industrial users. WOQOD supplies LPG to domestic customer using safer, lightweight and transparent fiberglass "SHAFAR" cylinders that are filled at its state-of-the-art high-tech LPG filling plant. For industrial and commercial users, WOQOD supplies LPG via tankers at customer's sites.

WOQOD also engages in the business of supplying bitumen to fulfill road asphalt and construction needs within the State of Qatar.

WOQOD Lubricants have and is currently developing a complete range of automotive and industrial lubricants developed to suit all types of vehicles and industrial requirements.

WOQOD perform retail marketing under the brand "SIDRA". This business aims at providing convenience by offering a wide range of its consumer products, food and beverage services at fuel stations.

WOQOD has partnered with international brands to provide a one stop shop solution for other automotive requirements like tire service, automotive repair, car-wash, car accessories, etc.

WOQOD is also performing technical inspection to vehicles through its wholly owned subsidiary "FAHES" utilizing an exclusive license to this end granted by the Ministry of Interior.

إعلان بفتح باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة قطر للوقود (وقود) ش.م.ع.ق.
لمدة ثلاث سنوات مالية قادمة اعتباراً من تاريخ انتهاء اجتماع الجمعية العمومية السنوية للعام 2025
وحتى انتهاء اجتماع الجمعية العمومية السنوية للعام 2028

يسر مجلس إدارة قطر للوقود (وقود) ش.م.ع.ق، أن يعلن عن فتح باب الترشيح لانتخاب عدد أربعة (4) أعضاء غير تنفيذيين من بينهم ثلاثة (3) أعضاء على الأقل مستقلين لمجلس الإدارة في دورته الجديدة (2026-2028) التي تبدأ بنهاية اجتماع الجمعية العمومية السنوية للمساهمين للعام 2025، وتنتهي بانتهاء اجتماع الجمعية العامة السنوية للمساهمين للعام 2028، وذلك وفقاً لأحكام النظام الأساسي ونظام الحوكمة الخاص بوقود ونظام حوكمة الشركات والكيانات القانونية المدرجة في السوق الرئيسية الصادر من مجلس إدارة هيئة قطر للأسواق المالية والقانون رقم (11) لسنة 2015 م بإصدار قانون الشركات التجارية المعدل بالقانون رقم 8 لسنة 2021.

ويمكن لمن تتوافر فيهم شروط العضوية ويرغبون في الترشح، الحصول على مستندات الترشيح وشروط العضوية من الموقع الإلكتروني للشركة أو من سكرتارية مجلس الإدارة بمقر الشركة الرئيسي الكائن ببرج وقود بالدفنة، وذلك ابتداءً من الساعة السابعة صباحاً وحتى الثالثة مساءً من الأحد إلى الخميس.

وسيدأ استلام طلبات الترشيح من المرشحين اعتباراً من 2025/12/14 يومياً من الساعة الثامنة صباحاً وحتى الثانية عشر ظهراً، وسيكون آخر موعد لاستلامها الساعة الثانية عشر ظهراً بتاريخ 2026/01/08.

سوف لن يتم النظر في طلبات الترشيح التي لا تستوفي كافة شروط التأهيل، أو تلك التي يتم تلقيها من دون المستندات الداعمة المطلوبة. ويجب تسليم النسخ الأصلية لأي طلب أو مستند أو تعهد يتطلب توقيعا من قبل المرشح أو الجهة المرشحة مع كل المستندات الداعمة المطلوبة باليد الى سكرتارية مجلس الإدارة بالطابق 22 – برج وقود – الدفنة.

وسوف تقوم وقود بعد تلقي الطلبات وفحصها، والتواصل مع الجهات الإدارية الرقابية حسب المتطلبات القانونية ومتطلبات الحوكمة، بالإفصاح عن القائمة النهائية لأسماء المرشحين المستوفين للشروط المؤهلة لعضوية المجلس، كما ستقوم بنشر القائمة على الموقع الإلكتروني للشركة متضمنة جميع المعلومات الخاصة بالمرشحين قبل ما لا يقل عن أسبوعين من اجتماع الجمعية العمومية المنوط بها انتخاب الأعضاء الأربعة المطلوبين لعضوية المجلس.

وستجري الانتخابات خلال اجتماع الجمعية العامة العادية المقرر عقده بتاريخ 2026/02/16 كموعداً أصيلاً و2026/02/23 كموعداً بديلاً وفقاً للآليات التالية:

1. يتم إدراج جميع المرشحين المستوفين لشروط العضوية من المستقلين وغير المستقلين في قائمة واحدة يجري عليها اقتراع الجمعية العمومية.
2. يتم أولاً اختيار الأعضاء المستقلين الثلاث الأوائل الحائزين على أغلبية الأصوات بهذه الصفة، ولا يخضع هؤلاء لأي منافسة من قبل المرشحين غير المستقلين حتى وإن كان أي منهم أو جميعهم حائزين على أصوات أكثر من الثلاثة أعضاء المستقلين الأوائل.
3. بعد اختيار الأعضاء المستقلين الثلاثة الأوائل يتنافس بقية المرشحين سواء مستقلين أو غير مستقلين على مقعد واحد يفوز به أكثرهم أصواتاً وبغض النظر عن كونه مستقلاً أو غير مستقل.

للاستفسار أو للحصول على مزيد من المعلومات، يرجى الاتصال بأمين سر مجلس الإدارة على الرقم 40217777 أو عبر البريد الإلكتروني على العنوان imakki@woqod.com.qa.



Announcement to open the nomination door for membership of the
Board of Directors Qatar Fuel (WOQOD) Company
For the next three financial years from the date of the end of the Annual General Meeting of 2025
Until the end of the Annual General Meeting of 2028

Qatar Fuel (WOQOD) Co. is pleased to announce the opening of the nomination process for the election of the four (4) non-executive Board members, including at least three (3) independent members, for three years (2026-2028) starting with the end of the Annual General Meeting of the Shareholders for the year 2025 and ending with the end of the Annual General Meeting of the Shareholders for the year 2028, in accordance with the provisions of WOQOD Articles of Association, WOQOD Corporate Governance Policy, the Corporate Governance Code issued by Qatar Financial Markets Authority and the Commercial Companies Law No. (11) 2015 as amended by the Law No.8 of the year 2021.

Those who meet the conditions of membership and wish to be nominated to the Board of Directors can obtain the nomination documents and membership conditions from the company's website under the address www.woqod.com.qa or otherwise from the Board of Directors Secretariat at the company's headquarters located at WOQOD Tower, Dafna - Doha from 7:00 am to 3:00 pm Sunday to Thursday.

Nomination applications will be received effective from 14/12/2025 daily from 8:00 am to 12:00 noon. The deadline for receipt of applications will be 12:00 noon on 08/01/2026.

Nomination applications that do not meet all qualification requirements, or those received without the required supporting documentation, will not be considered.

The original copies of any application, document or undertaking requiring a signature by the candidate and/or the nominating entity, together with all supporting documents required, shall be submitted by hand to the Secretary of the Board of Directors office located at the 22nd floor - WOQOD Tower – Dafna.

After receiving and examining the applications and communicating with the regulatory authorities in accordance with the legal and governance requirements, WOQOD will disclose the final list of candidates who meet the qualifying conditions for Board membership. WOQOD will also publish the final list of candidates in the company web site including all candidates information before at least two weeks from the meeting of the General Assembly entrusted with the election of the Board membership.

The elections will be held during the Ordinary General Assembly Meeting to be held on 16/02/2026 as an original date and 23/02/2026 as an alternative date, according to the following mechanism:

1. All candidates who meet the conditions of membership, whether for independent and non-independent categories, are included in a single list to be voted upon by the General Assembly of shareholders.
2. The first three independent members with a majority of votes shall first and foremost be chosen as such and shall not be subject to any competition by non-independent candidates, even if any or all of them have more votes than the first three independent members.
3. After selecting the first three independent members, the remaining candidates, whether independent or non-independent, will compete for one seat, to be won by the candidate who scored the highest number of votes, regardless of whether he be independent or not independent.

For inquiries or further information, please contact the Board Secretary at 40217777 or by email at imakki@woqod.com.qa.

شروط الترشح لأعضاء مجلس الإدارة الذين تنتخبهم الجمعية العمومية للمساهمين من غير قطر للطاقة والهيئة العامة للتقاعد والمعاشات

أولاً: شروط عامة تشمل جميع المرشحين سواء مستقلين أو غير مستقلين

1. ألا يقل عمر المرشح عن واحد وعشرون عاماً، وأن يتمتع بالأهلية الكاملة.
2. ألا يكون قد سبق الحكم عليه بعقوبة جنائية، أو في جريمة مخلة بالشرف أو الأمانة، أو في جريمة من الجرائم المشار إليها في المادة (40) من قانون هيئة قطر للأسواق المالية رقم (8) لسنة 2012، أو في المادتين (334) و(335) من قانون الشركات التجارية رقم (11) لسنة 2015، أو يكون ممنوعاً من مزاولة أي عمل في الجهات الخاضعة لرقابة الهيئة بموجب المادة (35) فقرة (12) من القانون رقم (8) لسنة 2012 المشار إليه، وعليه تزويد الهيئة بالصحيفة الجنائية التي تثبت ذلك.
3. ألا يكون قد سبق إشهار إفلاسه ما لم يكن يرد إليه اعتباره أو تعثره في سداد ديونه وتسبب في خسائر للمؤسسات المالية أو سبق عزله أو يكون هناك أي تضارب للمصالح يؤثر على حيادته واستقلاله.
4. أن يكون مساهماً ومالكاً لعدد (50,000) سهم من أسهم الشركة كحد أدنى ويتم ايداعها لدى جهة الإيداع خلال ستين يوماً من تاريخ بدء العضوية، ويستمر إلى أن تنتهي ويصدق على ميزانية آخر سنة مالية، وألا تكون هذه الأسهم قابلة للتداول أو الرهن أو الحجز.
5. أي يتمتع بالجدارة المهنية والنزاهة والسمعة الحسنة.
6. أن يتمتع بمؤهلات جامعية أو ما يعادلها من مؤهلات أو خبرات مع تمتعه بكفاءة ومهارات مناسبة لأداء الدور المنوط به بشكل مهني وفعال.
7. ألا يكون المرشح سواء بصفته الشخصية أو بصفته ممثلاً لأحد الأشخاص الاعتباريين موظفاً أو عضواً في مجلس إدارة أكثر من ثلاث شركات مساهمة أخرى مركزها الرئيسي في دولة قطر.
8. لا يجوز للمرشح سواء بصفته الشخصية أو بصفته ممثلاً لأحد الأشخاص الاعتباريين أن يكون رئيساً لمجلس الإدارة أو نائباً في أكثر من شركتين مركزيهما الرئيسيتين في الدولة.
9. ألا يجمع بين عضوية مجلس إدارة وقود وعضوية مجلس إدارة شركة أخرى تمارس نشاطاً متجانساً مع نشاطات وقود الرئيسية.
10. لا يجوز للمرشح سواء بالصفة الشخصية أو بصفته ممثلاً لأحد الأشخاص الاعتباريين أن يكون عضواً أو منتدباً للإدارة في أكثر من شركة واحدة مركزها الرئيسي في الدولة.

ثانياً: شروط إضافية خاصة بالأعضاء المستقلين:

1. أن يتمتع بالاستقلالية التامة والا يحتفظ بأي علاقات مع آخرين من شأنها أن تصرفه عن ولائه التام للمساهمين.
2. ألا يكون مالكا (1%) فأكثر من أسهم الشركة أو أي شركة من مجموعتها.
3. أن يكون حاصلاً على مؤهل جامعي وخبرة ملائمة لا تقل عن خمس سنوات في المجالات المالية أو المتخصصة في أعمال الشركة.
4. ألا يعمل أو سبق له العمل هو العمل أو أي من أقاربه من الدرجة الأولى لدى الشركة خلال السنوات الخمس السابقة.
5. ألا تربطه صلة قرابة من الدرجة الأولى مع أي من أعضاء المجلس أو الإدارة التنفيذية العليا بالشركة.
6. ألا يكون هو أو أي من أقاربه من الدرجة الأولى عضواً في مجموعة أو رابطة من أشخاص طبيعيين أو معنويين يمارسون سيطرة على الشركة.
7. ألا يكون لديه هو أو أي من أقاربه من الدرجة الأولى والشركات التي يمتلكونها أي علاقة تعاقدية أو مصلحة مباشرة أو غير مباشرة مع الشركة بما في ذلك تفاضيم أي راتب أو ميزة مادية من الشركة قد تؤثر على قدرته على اتخاذ القرار باستقلالية (باستثناء ما يتلقاه مقابل عضوية المجلس من مكافآت وبدلات).

ثالثاً: شروط إضافية للأعضاء المستقلين تطبق بعد فترة السماح أو أي تحديد لها حسب نص المادة الثانية من القرار رقم (5) لسنة 2025:

1. ألا يكون العضو أو أي من أقاربه من الدرجة الأولى يملكون بشكل مباشر أو غير مباشر أي أسهم من أسهم الشركة أو يكونوا من المساهمين الرئيسيين في أي من الشركات الزميلة للشركة.
2. ألا يعمل العضو أو يساهم في مؤسسة تقدم للشركة خدمات استشارية أو مهنية، مثل خدمات التدقيق الخارجي والإسناد الخارجي وغيرها من الخدمات، سواء بصفته الشخصية أو من خلال أحد أقاربه من الدرجة الأولى، وألا يكون له أو لأحد أقاربه من الدرجة الأولى أي مصلحة مباشرة أو غير مباشرة في العقود والمشاريع والارتباطات التي تجريها الشركة، أو يكون طرفاً فيها.

**Nomination conditions for the members of the Board of Directors elected by the General Assembly of Shareholders
Other than QatarEnergy and the General Retirement & Social Insurance Authority:**

First: General conditions for all candidates, whether independent or non-independent

1. The candidate must be at least twenty-one years old and fully competent.
2. He shall not have been previously convicted of a criminal offense, or of a crime involving moral turpitude or dishonesty, or of any of the crimes referred to in Article (40) of Law No. (8) of 2012 regarding the Qatar Financial Markets Authority, or Articles (334) and (335) of Law No. (11) of 2015 promulgating the Commercial Companies Law, or be prohibited from engaging in any work in entities subject to the Authority's oversight pursuant to Article (35, Paragraph 12) of the referenced Law No. (8) of 2012. He shall provide the Authority with a criminal record certificate (Certificate of Good Conduct) proving this.
3. He shall not have previously been declared bankrupt, unless he has been rehabilitated, or defaulted on his debts, caused losses to financial institutions, been previously dismissed, or has any conflict of interest affecting his impartiality and independence.
4. He shall be a shareholder and owner of a minimum of Fifty (50,000) of shares in the Company, which shall be deposited with the depository within sixty days from the date of commencement of membership and remain in the depository until the end of membership and the approval of the financial statements for the last financial year. These shares shall not be subject to negotiation, mortgage, or seizure.
5. He shall possess professional merits, integrity and good reputation.
6. He shall have university qualifications or equivalent qualifications or experience and shall possess appropriate competencies and skills to perform his assigned roles professionally, effectively.
7. The candidate, whether in his personal capacity or as a representative of a legal person, shall not be an employee or a member of board of directors of more than three other joint stock companies headquartered in the State of Qatar.
8. The candidate, either in his personal capacity or as a representative of a legal person, may not be the Chairman of the Board of Directors or a Vice-Chairman in more than two companies headquartered in the State of Qatar.
9. He shall not combine the membership of the Board of Directors of WOQOD with the membership of the Board of Directors of another company engaged in activities equivalent to with the main activities of WOQOD.
10. A candidate, either in his personal capacity or as a representative of a legal person, may not be a member or managing director of more than one company whose headquarters are in the country.

Second: Additional conditions for independent members

1. He shall be fully independent and shall not maintain any relations with others that would distract him from his total loyalty to the shareholders.
2. He shall not be the owner of (1%) and more of the shares of the company or any company of its group.
3. He shall have a university degree and at least five years of relevant financial or specialized corporate business experience.
4. He or any of his First-degree Relatives shall not work and shall not have worked for the Company during the previous five years.
5. He shall not be a first-degree relative of any member of the Board or the Company's senior executive management.
6. Neither he nor any of his First-degree Relatives are members of a group or association of natural or legal persons exercising control over the Company.
7. Neither he nor any of his First-degree Relatives, nor the companies they own, have any contractual relationship, or any direct or indirect interest in the Company, including receiving any salary or material benefit from the Company that might affect their ability to make independent decisions (with the exception of remuneration and allowances received for membership on the board)

Third: Additional conditions for independent members shall apply after the grace period or any renewal thereof, in accordance with the provisions of Article Two of Resolution No. (5) of 2025.

1. Neither he nor any of his First-degree Relatives own, directly or indirectly, any of the Company's shares, nor are any of them major shareholders in any of the Company's affiliated companies
2. He shall not work or hold shares in an organization that provides the Company with advisory or professional services, such as external auditing, outsourcing, or other services, whether in his personal capacity or through a First-degree Relative. Moreover, neither he nor any of his First-degree Relatives shall have any direct or indirect interest in, or be a party to, contracts, projects, or engagements conducted by the Company.

* First-degree Relative means: Father, mother, husband, wife, and children.



جدول المواعيد المقترحة لإجراءات الترشح والتعيين وانتخاب أعضاء مجلس الإدارة (2026 - 2028)

م	البيان	التاريخ	إيضاحات
1	تقوم لجنة الترشيحات بدراسة المقترح الخاص بجدول المواعيد لإجراءات الترشح والانتخاب والتعيين واعتماده أو تعديله ورفعها للمجلس.	بين 2025/11/01 وحتى 2025/11/05	
2	قرار مجلس الإدارة باعتماد مقترحات لجنة الترشيحات بخصوص فتح باب الترشح وإجراءات وبرنامج الانتخاب وتفويض لجنة الترشيحات باتخاذ إجراءات تنفيذه	16/11/25	قبل 90 يوما من تاريخ انتهاء عضوية المجلس
3	مخاطبة وزارة التجارة والصناعة لأخذ الموافقة على عقد اجتماع الجمعية العامة	تم الاجراء	قبل 90 يوما من تاريخ انتهاء عضوية المجلس، تم الاجراء في 2025/07/15
4	الإفصاح عن قرار مجلس الإدارة بتاريخ الإعلان عن فتح باب الترشح متضمناً شروط العضوية ومعايير الانتخاب.	16/11/25	حسب إجراءات الشركة
5	اعداد وطباعة النماذج المختلفة لطلبات وشروط ووثائق الترشح الخاصة بالفئات المختلفة للمرشحين (مستقل/غير مستقل/فرد/ شركة)	من 2025/11/17 وحتى 2025/11/30	
6	الإعلان عن فتح باب الترشح لانتخابات مجلس الإدارة والإعلان عن الشروط الواجب توافرها في المرشحين.	30/11/25	قبل 60 يوما على الأقل من تاريخ انعقاد اجتماع الجمعية العامة ولمدة 15 يوما على الأقل
7	إعلان تذكيري بفتح باب الترشح	08/12/25	
8	تاريخ اول يوم لاستلام اوراق الترشح بما فيها طلب تعيين ممثلي الدولة	14/12/25	من الساعة 8 صباحا وحتى الساعة 12 منتصف النهار
9	مخاطبة الجهات التي ستعين ممثلها بقرب انتهاء فترة العضوية بالمجلس لتحديد الممثلين وتحضير مستنداتهم وتقديمها خلال فترة فتح باب الترشح	17/12/25	
10	تاريخ اخر يوم لاستلام اوراق الترشح بما في ذلك طلب تعيين ممثلي الدولة	08/01/26	الساعة 12 منتصف النهار
11	إفصاح الشركة عن إغلاق باب الترشح وتلقي الطلبات	08/01/26	
12	اجتماع لجنة الترشيحات لدراسة ومراجعات طلبات الترشح، على أن يتم البت في جميع الطلبات	12/01/26	خلال خمسة أيام من اغلاق باب الترشح
13	اخطار المرشح/ المرشحين المرفوض طلبهم طلبه/طلبهم	12/01/26	
14	تلقي الشكاوى من المرشحين المرفوضة طلباتهم (إن وجدت)	يومي 2026/01/13 و 2026/01/14	يحق للمرشح التقدم بشكوى خلال (2) يومين من تاريخ الاخطار من الساعة 8 صباحا وحتى الساعة 02 بعد الظهر

م	البيان	التاريخ	إيضاحات
15	إخطار الهيئة في حالة تلقي الشكاوى وفي حالة البت فيها		فور استلام الشكاوى وفور البت فيها
16	اجتماع لجنة الترشيحات للفصل في شكاوى المرشحين (إن وجدت) ورفع توصياتها للمجلس	15/01/26	تفصل في الشكاوى خلال (2) يومين بعد أقصى من تاريخ استلامها
17	اجتماع مجلس الإدارة لمناقشة واعتماد توصية لجنة الترشيحات	21/01/26	
18	تاريخ تزويد الهيئة بنتائج وتوصيات لجنة الترشيحات المعتمدة من المجلس وجميع مستندات الترشيحات <u>مكتملة</u> لغايات اعتماد المرشحين	21/01/26	
19	شكاوى المرشح أمام هيئة قطر للأسواق المالية ضد قرارات لجنة الترشيحات		حسب إجراءات وقواعد الشكاوى الصادرة عن الهيئة ولا يتوقف مسار الترشيح بسبب تقديم الشكاوى للهيئة
20	اعداد وتحديث قائمة المرشحين النهائية بعد التعرف على موقف الهيئة من الشكاوى المقدمة أمامها (إن وجدت)	فور استلام قرار الهيئة	
21	تفصح الشركة لمساهميها بعد الانتهاء من إجراءات الشكاوى - (إن وجدت) - على الموقع الإلكتروني وموقع البورصة الإلكتروني عن القائمة النهائية بأسماء المرشحين	بعد استلام قرار الهيئة	قبل انعقاد الجمعية العامة
22	اعداد وطباعة بطاقات الانتخاب والتوكيلات وتجهيز الأدوات المكتبية واتخاذ جميع الإجراءات الإدارية المنظمة لعملية الانتخاب	19/01/2025 لحين تاريخ انعقاد الجمعية العامة	
23	الدعوة لاجتماع الجمعية العامة	25/01/26	قبل (21) يوما قبل الموعد المحدد لانعقادها
24	موعد انعقاد الجمعية العامة الأصيل (موعد اصيل)	16/02/26	تمت موافقة وزارة التجارة والصناعة على الموعد الأصيل
25	موعد انعقاد الجمعية العامة الاحتياطي (موعد احتياطي)	23/02/26	تمت موافقة وزارة التجارة والصناعة على الموعد الاحتياطي
26	تفصح الشركة للهيئة والسوق عن نتائج الاجتماع فور انتهائها متضمنة نتيجة التصويت والاعلان عن الفائزين وقائمة الاحتياطيين	16/2/ 2026 أو 2026/2/23	فور انتهاء الاجتماع
27	تزويد الهيئة بنسخة من محضر الجمعية العامة المعتمد وفقا لشروط الإفصاح		فور الانتهاء من إجراءات الاعتماد وبعد أقصى (3) أيام من تاريخ الاعتماد